



La jornada estuvo de lo más animada con las actividades celebradas en la plaza. :: FOTOS: AINHOA LASUEN



La discoteca infantil reunió a numeroso público.

Carnaval al aire libre

Por primera vez desde hace años el tiempo acompañó al martes de Carnaval en Ermua y se pudo disfrutar de una jornada en la plaza

AINHOA LASUEN

ERMUA. Hacía años que la población infantil no podía disfrutar en la plaza, al aire libre, del martes de Carnaval, ya que en las últimas ediciones debido al mal tiempo esta

fiesta se celebró en el frontón Arizmendi. Por ello, no perdieron esta oportunidad. De hecho, el centro del municipio se llenó de disfraces en grupo para disfrutar, en primer lugar, de la verbena infantil y posteriormente del espectáculo de calle que contó con un gran éxito, además de bailar con la música de la txaranga Ustekabe. La noche estuvo más dirigida a la población joven del municipio, con la fiesta DJ de Oihan Vega, que reunió a numeroso público en la plaza, para poner punto final al Carnaval ermuarra.

No obstante el martes no fue el único día en el que la población infantil disfrutó del Carnaval. El sábado, además del resto de actos, se celebró el concurso infantil de disfraces que contó con nueve participantes en la versión individual y 22 en la categoría colectiva. En individual ganó June Hernando, con su disfraz de pulpo y el segundo premio fue para Markel con su muñeco de nieve. En el caso de los disfraces en grupo ganó el disfrazado de 'bajo el mar' y el segundo premio se lo llevaron los pitufos.



El grupo 'bajo el mar' obtuvo el primer premio del concurso.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINITZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia 112	
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20*

cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.
Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 7.45

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30.
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50.
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARÓ

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARÓ-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.
Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Zulueta (San Agustín, 5).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alberdi (Zubiurre, 9).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Zulueta (San Agustín, 5).

DEBA



Los shows de disfraces estuvieron muy disputados, Nora's Pailazoak (derecha), las ganadoras. :: A. SALEGI

Shows de disfraces y chocolate para despedir el carnaval

Nora's Pailazoak fue el mejor show, mientras que Super Bihurriak fue el disfraz más original

ANDER SALEGI

DEBA. Los carnavales debarras han llegado a su fin. Es hora de recoger los disfraces y guardarlos bien hasta el próximo año. Han sido tres días de actividades, donde ha reinado el buen ambiente. Kolore Anitz se encargó de poner en marcha el programa de carnavales con diferentes juegos para los mas txikis. Al día siguiente se celebró el día grande con la música y el concurso de disfraces como protagonistas. Hubo mucha variedad de disfraces, el jurado no lo tuvo fácil para escoger el mejor disfraz grupal e individual. Al final tras una larga deliberación, la cuadrilla disfrazada de Drag Queen ganó el premio de 300 euros por el mejor disfraz grupal, en segundo lugar finalizaron las bailarinas con su caja de música, que ganaron un premio de 150 euros. En cuanto al mejor disfraz individual fue para el 'Maestro Roshi' de Son Goku que se llevó 100 euros. En segundo lugar finalizó una persona disfrazada de Freddie Mercury que ganó 50 euros. Todos los premios son bonos para canjear en diferentes restaurantes de la localidad.

Como viene siendo habitual, en el último día de los carnavales debarras se reserva un hueco a las chocolatadas y al show de disfraces. El gazteleku se encargó de organizar un show de disfraces en el que participaron 11 grupos. Durante el certamen los participantes demostraron sus diferentes habilidades de baile y teatro. El jurado estuvo muy atento y fue muy exigente, por esa razón les costó dar puntuaciones altas. El premio al disfraz más original se lo llevaron Super Bihurriak. El mejor show lo ganaron Nora's Pailazoak. Estos dos grupos recibieron una caja de chucherías como premio. 'Grease' fue la mejor coreografía en categoría de la ESO. Una vez



Super Bihurriak recibieron el premio al mejor disfraz. :: A. SALEGI



Tras los shows, la chocolatada estuvo muy animada. :: A. SALEGI

finalizado el show, tanto los participantes como el público saborearon un vaso de chocolate.

Los miembros del club Arbil se encargaron de cerrar el programa de actividades correspondiente a los carnavales debarras. 80 personas se reunieron en el hogar del jubilado para degustar un rico chocolate caliente acompañado de un bollo.

Aurrekontuak

Gaur eguerdiko hamabietan Itziarko Burugorri Eraikinean Gipuzkoako Foru Aldundiaren Aurrekontu irekiak 2020 topaketa egingo da. Topaketa hauek lehen sektoreko elkarte, lan-

da agentzia, garapen agentzia, merkataritza, kultur eta kirol arloko elkarte desberdinekin batera eraman dira aurrera, eta herri erakunde, eragile desberdinei zein herritarrei daude zuzenduta. Bertan Imanol Lasa Gobernantza eta Komunikazio Diputatua eta Joseba Muxika Herritarren Paretidetzako Foru Zuzendariak 2020ko aurrekontu irekiak aurkeztuko dituzte. Ondoren, bertara hurbildutako gonbidatuen ekarpen, proiektu, ideia etabar jasoko dituzte.

Beste al de batetik, Deban, arratsaldeko zazpi terdietan udaltxeko Pleno Aretuan herriko aurrekontuak aurkeztuko dira.

ERMUA

Nueva edición del Día del Árbol con Artarrai

El Club de Montaña Artarrai ha especificado que se plantarán hayas, robles, abedules y arces, entre otras especies

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. El grupo local de montaña Artarrai Mendi Taldea celebra este próximo domingo día 10 una nueva edición del Día del Árbol.

Esta iniciativa se repite año tras año desde 2011, y para este domingo 10 de marzo está previsto realizar la plantación de cien árboles autóctonos.

El Club de Montaña Artarrai ha especificado que se plantarán hayas, robles, abedules y arces, entre otras especies. La asociación indica que son árboles de creci-

miento lento pero de gran aportación a la conservación de la biodiversidad. Por ello, los árboles que se plantaron en la primera edición del Día del Árbol, en el año 2011, ya van tomando forma y mejorando notablemente el medio ambiente.

La iniciativa dará comienzo a las 10.00 horas en la plaza de Patxi, para poner rumbo conjuntamente al paraje de Joxio. Allí se repararán los árboles y el material necesario para su plantación. El objetivo de la acción es pasar una buena mañana y concienciar a la ciudadanía de la importancia de los bosques y la biodiversidad.

Artarrai quiere animar a la población ermutarra a sumarse a esta bonita actividad, para que entre todos aportemos nuestro granito de arena a este bien común que es la naturaleza

ONDARROA

Cientos de escolares desfilaron juntos en un participativo Carnaval

Desde el 2014 no se había podido celebrar una fiesta unitaria por el mal tiempo

A. E.

ONDARROA. Cientos de escolares desfilaron ayer por las calles de Ondarroa en un participativo acto que llenó de alegría toda la localidad. Desde hace cinco años no se había podido celebrar esta fiesta unitaria a consecuencia del mal tiempo. Desde el 2014 por la lluvia o nieve, los desfiles tenían que realizarse en los patios de los colegios. En esta edición, el buen tiempo hizo vivir con alegría esta jornada. Aunque los principales protagonistas fueron los escolares, muchos ondarreses se disfrazaron a vivir la alegre jornada. Durante

el día se pudo ver el ingenio e imaginación con los trajes y parodias de las cuadrillas. Los niños, pertenecientes a Txomin Agirre Ikastola, Zaldupe Ondarroako Eskola Publikoa, Zubi Zahar Ikastola, fueron en kalejira desde Ibaiondo hasta la Plaza de Música, con todos sus disfraces.

El desfile de los escolares se realizó con el recorrido habitual desde Ibai Ondo hasta Itsas Aurre. Posteriormente, todos ellos se juntaron en Itsasaurre, para vivir los bailes con Txirimorraski y un play-back, en Beikozini. Los actos finalizaron con el entierro de la 'Akuli', organizado por Artelan, tras una kalejira de animación. Con el entierro de 'Akuli', organizado por Artelan, finalizan los carnavales de Ondarroa que han contado con gran ambiente.



Los escolares recorren Nasa Kalea. :: BEDIALAUNETA